

## Pech in der Kreisliga Jugend

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 20. März 2010 um 12:22 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 20. März 2010 um 12:35 Uhr

---



Die Entscheidung, die 2. Jugend zurück in die Kreisliga zu melden, erweist sich immer mehr als richtig. Dass es aber immer noch zu hohen Niederlagen wie dem 1:6 an diesem Donnerstag gegen den TuS Sohren kommt, hängt allerdings eher an einem unglücklichen Spielverlauf. Nach dem etwas verschlafenen Doppelauftakt mit zwei knappen Viersatz-Niederlagen konnte Robin Mähringer mit einem klaren und verdienten 3:0-Sieg den Abstand wieder verringern. Florian Wittek als Nummer zwei lieferte sich ein kämpferisches Duell mit dem gegnerischen Spitzenspieler Boos, unterlag jedoch noch nach 2:1-Satzführung in den Sätzen vier und fünf klar. Der jüngste Spieler im Team, Enrico Franz (Foto), zeigte sich ebenfalls sehr kämpferisch und holte nach 0:2-Satzrückstand noch einmal auf. Leider wurden seine Bemühungen nicht belohnt und auch er musste nach fünf Sätzen seinem Gegenüber gratulieren. Nun war wieder Robin an der Reihe und legte auch gleich sehr gut los: 11:9 und 11:3 ließen auf einen deutlichen Spielverlauf deuten. Dann jedoch verließ ihn das Glück und er fand auch nicht mehr zu seinem Spiel zurück. Boos wusste das für sich auszunutzen und siegte ebenfalls noch im fünften Satz, wobei er Robin in den letzten drei Sätzen nur ganze zehn Punkte überließ. Damit war die unglückliche Niederlage besiegelt.